
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            ２００９年 １１月 １１日   第２１３３回 No.１８             

久邇ガバナー公式訪問・飛火野ＲＣ 合同例会 

【 会長挨拶：『水と緑の文化都市』日野 】 森岡 弘通 会長 
 

久邇ガバナーはじめ、地区役員の方々、朝早くからお越し 

いただき本当にありがとうございます。 

私どものクラブがあります日野市は、昔から大変水に恵まれ 

稲作も盛んで「多摩の米蔵」と呼ばれておりました。 

その為か、日野市は全国初の農業基本条例を平成１０年に 

制定し、農業者・市民・市が協力・連携しながら農業振興をはかっております。

また、市の学校給食には、地元でとれた新鮮で安全な野菜が積極的に活用され、

今年で２７年目になります。さらに小学校では、都会では珍しい農業体験学習

も実施されておりました。 

さて、日野市には幾つかのイベントがあります。５月の新選組まつり、 

７月のひのよさこい祭り、１１月の日野市産業まつり、万燈会などです。 

これらの祭りには、日野ＲＣ、飛火野ＲＣがクラブとして参加したり、 

会員が積極的に運営に携わっております。 

地区役員の方々にも、是非ご覧いただければと願っております。 
 

【 会長挨拶(飛火野) 】 平吹 正義 会長 
 

先日、日野市少年消防団より感謝状をいただきました。 

少年消防団は、久邇ガバナーが重要視される１４歳以下の 

青少年を対象とした活動です。未来を作る重要な活動と捉え、 

これからも支援を続けて行きたいと考えております。 

【 幹事報告 】 疋田 久武 幹事 
 

・１２月例会変更の案内が、各クラブより来ております。 
 

・１２月１５日(火)開催の２７５０地区クラブ代表者会議に 
 当クラブから、森岡会長・疋田が出席して参ります。 
 

・（理事会報告）当クラブ４５周年記念事業として、 
 当クラブの後藤一郎パストガバナー補佐を特別代表として 

 プロバスクラブの設立支援をすることになりました。 
 

【 幹事報告(飛火野) 】 藤野 益夫 幹事 
 

・１１月１９･２０日に、倉敷ＲＣ訪問親睦旅行を行います。 
 

・安西指名委員長から、次年度役員の報告がありました。 
 

・プロバスクラブの設立についての報告がありました。 
 

・１１月４日秋のゴミゼロ収穫祭に参加してまいりました。 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 小島 馨 
会場設営委員長 

 

【開会点鐘】 
 森岡 弘通 会長 
 

【ロータリーソング】 
 『奉仕の理想』 
 ソングリーダー 
 本田 誠 君(飛火野) 
 

【ヴィジター・ゲスト紹介】 
 国際ロータリー第 2750地区 
 ガバナー 久邇 邦昭 様 
 地区幹事 手貝 晳夫 様 
 

 多摩南グループ 
 ガバナー補佐 青木 孝 様 
 グループ幹事 黒崎 剛 様 
 

 仲谷 政毅 さん（入会者） 
 

【会長報告】 
 森岡 弘通 会長(日野) 
 平吹 正義 会長(飛火野) 
 

【幹事報告】 
 疋田 久武 幹事(日野) 
 藤野 益夫 幹事(飛火野) 
 

【入会式】 
 仲谷 政毅 君 
 

【出席報告】 
 松浦 信平 出席奨励委員(日野) 
 安西 清 委員(飛火野) 
 

【ニコニコ報告】 
 和田 達也 親睦委員長(日野) 
 志野 与志野 委員(飛火野) 
 

【卓話】 
 国際ロータリー第 2750地区 
 ガバナー 久邇 邦昭 様 
 

【謝辞】 
 平吹 正義 会長(飛火野) 
  

【閉会点鐘】 
 平吹 正義 会長(飛火野) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話：ガバナー 久邇 邦昭 様（詳細はＤＶＤをご覧下さい） 

【 入会式 】 紹介者：谷井 正剛 君 ／ 熊井 治孝 君 ／ 疋田 久武 君 
       入会者：仲谷 政毅 君（大和證券株式会社 多摩支店 支店長） 
 

配属委員会：クラブ会報・プログラム委員会 

 

            【 プロフィール 】 
                 1929 年 3月 25日生まれ 

                 1952 年 3月  学習院大学 文政学部 政治学科 卒業 

                 1952 年 4月  飯野海運株式会社 入社 

                 1964 年 4月  海運業集約合併により川崎汽船株式会社へ移籍 

                 1987 年    同社常務取締役で退社 

                        川崎航空サービス株式会社 代表取締役副社長 就任 

                 同年  7月  東京南ロータリークラブ 入会 

                 1990 年    同社代表取締役会長を経て 伊勢神宮大宮司  就任 

                 2001 年    伊勢神宮大宮司 退任   神社本庁統理   就任 

                 2001-02 年  東京南ロータリークラブ 会長 
 

 ジョン・ケニーＲＩ会長の考えを会員に説明する事を、命じられていますので、少しお話いたします。 

 今年度ＲＩテーマは『ロータリーの末来はあなたの手の中に』ですが、ロータリーの将来は、ロータリアン 

 一人一人の双肩に掛かっている！ という理解をすると、我々日本人は解りやすいと思います。 
 

 また、私達の２７５０地区としても地区重点目標があります。 

 １．上記のＲＩテーマとＲＩ会長強調事項（水、保健と飢餓救済、識字率向上）の推進 
 

 ２．会員基盤強化 ⇒ 退会防止と会員増強に力を入れる必要があると考えております。 
 

 ３．職業奉仕の理念を基盤とした四大奉仕活動の推進 

   ケニーＲＩ会長もこの事をしきりに言っております。 

   私は１１年間、伊勢神宮で大宮司という仕事をやりまして、その後、神社本庁統理というのを８年間 

   やっております。日本は江戸時代まで、神道と仏教は仲良くやっていました。 

   例えば、お坊さんが神社に来てお経をあげたりもしていたのです。 

   私の先祖は、江戸時代に天台宗のＴＯＰをやり、その後、神道のＴＯＰをやった方も居たそうです。 

   しかしながら、明治時代に国家の都合により、神仏が分離させられてしまいます。 

   今日も、私が来るのに「護摩を行っても良いものか？」という質問を受けましたが、Welcome です！ 

   歴史的に見ても、神仏は仲良くするに越したことはありませんし、私はそういう活動をしています。 

   ロータリーの『４つのテスト』を見ると、プロテスタントの発想だと感じます。 

   日本は神仏の国ですので、「おかげさま」「ありがとう」「ごちそうさま」など、人間以外の大自然や 

   物に対しても感謝する気持ちが存在します。こういった心が職業奉仕にもつながると思います。 
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【 ニコニコ報告 】 和田 達也 親睦委員長 

 本日のニコニコ： 27,000 円／累計 429,000円 

 ビジターフィー：   0円／累計 10,000円 
 

 森岡弘通 君  久邇ガバナー、ありがとうございます。卓話、楽しみにしております。 

 疋田久武 君  久邇ガバナーを心より歓迎し、深く御礼申し上げます。 

 奥野誠也 君  なんとなく。 

 成田恭隆 君  久邇ガバナー、青木ガバナー補佐、手貝地区幹事、黒崎グループ幹事の皆様、 

本日雨の中、ようこそおいで下さいました。 

 熊井治孝 君  久邇ガバナーようこそいらっしゃいました。 

         旭川に１週間ほど行っておりました。その間、小林パスト会長の訃報に接しました。 

         遠く北の大地より、ご冥福を祈っておりました。 

 谷井正剛 君  久邇ガバナー公式訪問ありがとうございます。仲谷さんの入会を祝して。 

 藤林良昭 君  久邇ガバナーを歓迎します。 

 岩田孝支 君  久邇ガバナーようこそいらっしゃいました。卓話を楽しみにしております。 

 松田忠泰 君  小林先生、楽しい楽しい想い出、沢山アリガトウ御座いました。御冥福を祈っています。 

 山下雅弘 君  久邇ガバナー、ようこそいらっしゃいました。卓話を楽しみにしております。 
 

  来る 12月 16日(水)、忘年家族会の開催を、本日の理事会で承認頂きましたのでご報告致します。 
  会場：京王プラザホテル八王子 ／ 開場：17:00  点鐘：18:00  終了予定：20:30 
  会費：会員 15,000 円／ご家族 7,000 円／小学生以下のお子様無料／中高生のお子様 5,000円 
  歌手・古代真琴のライブやビンゴ大会などを予定しております。 

≪例会変更のお知らせ≫ 
・飛火野 RC 17 日親睦旅行、24日夜例会 

・八王子 RC 11/19⇒16 日の公式訪問に振替 

・八王子西 RC 11/13親睦日帰り宝塚観劇会 

・八王子南 RC  11/18 夜間炉辺 
・八王子北 RC 11/30夜間例会 

≪ローターアクトクラブ例会予定・活動予定≫ 
例会場：日野ＲＣ事務局 ／ 時間：19:00～20:30 
 

・11/28(土)  第 912回例会（BH ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 1 回目） 
・12/ 5(土)  第 913回例会（BH ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 2 回目） 
 

※ ローターアクトの例会はメーキャップになります！ 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 ブログ：http://blogs.yahoo.co.jp/hino_rotary2009 

会    長：森岡 弘通 

幹    事：疋田 久武 

会報委員長：後藤 一郎 
会 報 委 員：川俣貞・阪口茂・左門左兵衛

      仲谷政毅・山下雅弘 

お問い合せ：info@hino-rotary.org 

【 今後の予定 】 
 ■11月 18日■ 卓話『漱石の食卓を通して明治時代の食生活を検証する』 作家：河内 一郎 様  

 ■11月 25日■ 卓話『防犯・年末年始』 日野警察署 防犯係長：笠松 哲郎 様   

 ■12月 2 日■ 年次総会 ・ 月例祝賀 ・ クラブフォーラム 

 ■12月 9 日■ 各委員会報告（定例報告以外に半期進捗・後期予告など） 料理：精進料理（お酒が出ます）

【 出席報告 】松浦 信平 出席奨励委員 
 

 ＜事前のメーキャップ＞  

 板谷誠一 君（社会奉仕） 

 飯作金彦 君（クラブ奉仕委員会） 

 野村圭伊 君（クラブ協議会） 
 渡邊章郎 君（クラブ協議会） 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 
41 
(8) 

26 
(3) 

事前(4) 7 81.08 % 

前回訂正 
41 
(9) 

26 
(3) 

(2)+0 7 77.78 % 

前々回訂正 
41 
(9) 

26 
(2) 

(2)+0+0 6 82.35 % 

 


